



RABU, 12 DESEMBER 2018

SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
X	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

**Rp 4 Miliar Kerugian Negara Diselamatkan
17 Tersangka Kasus Perkara Tipikor**

RBI, BENGKULU - Dalam memperingati hari Anti Korupsi ditahun ini, Kejaksaan Negeri Bengkulu kemarin Selasa (11/12) melakukan pemantauan di sejumlah pelayanan publik. Pihaknya bersama jajaran melakukan pemantauan terhadap masyarakat yang berkeinginan melakukan administrasi di Kantor Dinas Koperasi Bengkulu. Disampaikan Kepala Kejaksaan Negeri Bengkulu, Emilwan Ridwan, SH, MH mengutarakan, upaya ini merupakan pencegahan dini terhadap tindakan korupsi. Dikatakan olehnya, dalam suatu perkara dilakukan upaya pertama yakni dalam dilakukan pencegahan korupsi. Se-

lain itu, dalam tahun ini pihaknya sudah menyelamatkan uang korupsi sebesar empat miliar delapan ratus juta rupiah. "Dikarenakan dalam birokrasi bersih dan melayani harus melakukan dengan baik. Selain itu ditahun ini kita sudah mengamankan uang kerugian negara sebesar Rp 4 miliar lebih dalam suatu perkara korupsi, selain tindakan namun kita melakukan upaya pencegahan terlebih dahulu," terangnya kemarin.

Beberapa perkara yang sudah ditangani diantaranya, perkara BPKD Kota Bengkulu, Limbah PUPR, ASDP, dan Perkara BUMD yakni Bengkulu Mandiri. Dalam beberapa perkara tersebut,

sebanyak 17 tersangka saat ini sudah menjalani tahanan. Sementara itu, lanjut Emilwan menambahkan ada beberapa perkara yang dihentikan dikarenakan tidak menemukan kerugian negara hingga sikap melawan hukum. Ia menilai jika suatu perkara dipaksakan maka akan menjadi perbuatan dzolim bagi para pelaku.

"Memang masih ada satu perkara yang kita berhentikan, ini upaya kita mencari apakah ada melawan hukum dan kerugian negara. Kita tidak memaksa kalau tidak kita menjadi dzalim, maka saya instruksikan dengan jajaran penyidik jaksa kita agar berprofesional dalam upaya tindakan ini," imbuhnya. **(Bro)**